

Donnerstag, 25. November 2010

# Sigi Wolf ist Spitzenkandidatin

## CDU Kernstadt nominiert Kandidaten für Ortsbeirat

Die CDU in der Kernstadt will bei der Kommunalwahl am 27. März 2011 ihre absolute Mehrheit von sieben der 13 Sitze im Ortsbeirat verteidigen. Der größte Limburger Ortsverband hat in der Mitgliederversammlung die seit knapp zehn Jahren amtierende Ortsvorsteherin Sigi Wolf erneut als Spitzenkandidatin nominiert.

**Limburg.** Ortsvorsteherin Sigi Wolf berichtete in der Mitgliederversammlung der CDU Kernstadt über die sehr gute Zusammenarbeit im Ortsbeirat, der viele einstimmige Beschlüsse fasse, „dass es fast beängstigend ist“. Der Ortsbeirat verstehe sich als Mittler zwischen Bürgern und Verwaltung. „Ich bin glücklich und froh über mein Team. Es sind gute Jahre gewesen. Wir denken erst einmal für die Menschen in unserer Stadt. Unsere Meinung wird gehört. Wir haben einen guten Draht zur Verwaltung. Ich stehe mit Bürgermeister Martin Richard in engem Kontakt,

der für unsere Anliegen ein offenes Ohr hat“, sagte Wolf.

Bürgermeister Richard sieht den Ortsbeirat als eine „verschworene Gemeinschaft“ und die CDU als zuverlässige Fraktion, von der eine sehr gute Unterstützung der Arbeit in der Stadt ausgeht. Sigi Wolf besitze die Fähigkeit, den Bürgern mit einfachen Worten Sachverhalte transparent zu machen. Richard ging auf die angespannte Haushaltslage ein: „Wir stehen uns schlechter als vor einem Jahr.“ Immerhin werde es 2011 keine Erhöhung von Steuern und Gebühren geben, die freiwilligen Leistungen blieben erhalten. Er verwies auf die erfolgreiche 1100-Jahr-Feier. „Mit verhältnismäßig kleinem Geld von 300.000 Euro haben wir ein großartiges Jubiläumsjahr gemeistert.“

Der CDU-Stadtverbandsvorsitzende Michael Stanke, der kürzlich in sein Amt als neuer Erster Stadtrat eingeführt wurde, kritisierte das Erscheinungsbild seiner Partei im Bund und sagte: „Nicht nur die PR, auch inhaltlich muss die CDU bes-

ser werden. Themen wie die Kernenergie blasen uns Wind ins Gesicht.“ Er erwarte, dass sich diese Situation nicht auf die Ortsebene auswirke, wo der Bürger seine zu wählenden Leute kenne. Auf seine neue Aufgabe in Limburg eingehend, sagte Stanke, die im Ortsverband oft angesprochene Sicherheit in der Stadt halte er zurzeit nicht für das wichtigste Thema, wengleich er Wege und Lösungen zur Verbesserung finden wolle.

Die CDU-Kandidaten für den Ortsbeirat sind: Sigrud Wolf, Dieter Müller, Marlies Schäfer, Winfried Feige, Sascha Hippler, Bernhard Henn, Birgid Eisenbach, Kathrin Vollenkemper, Gerald Heimann, Hermann Trier, Albrecht Kauschat, Stefan Best, Volker Höhler.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft in der CDU wurden ausgezeichnet: Erika Fachinger, Willi Schmitz, Dieter Schmich, Albrecht Kauschat, Werner Bendel, Hans Wehrauch. Ehrungen für 25 Jahre Treue zur CDU wurden Sigi Wolf und Martin K. Walter zuteil.



CDU-Stadtverbandsvorsitzender Michael Stanke und (von links) die geehrten Mitglieder Dieter Schmich, Hans Wehrauch, Erika Fachinger, Albrecht Kauschat, der Ortsverbandsvorsitzende Winfried Feige, Stadtverordnetenvorsteher Rolf Dettmann, die geehrten Mitglieder Sigi Wolf (dahinter Bürgermeister Martin Richard), Willi Schmitz, Martin K. Walter und Werner Bendel.